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Oggi cerimonia inaugurale a Bormio, domani le ragazze in pista 

Zurbriggen, miracolo in Valtellina 
Girardelli: 
un «giallo» 

Figini: 
un'aquila 

Bravissimi Danilo Sbardellotto e Mi
chael Mair nelle prove di discesa libera 

Tre grandi campioni stan
no riempiendo la vigilia dei 
Campionati mondiali di sci 
alpino che Inaleranno oggi a 
Bormio con la cerimonia di 
apertura: Marc Girardelli, 
Pirmln Zurbriggen e Miche
la Figini. Marc Girardelli fa 
parlare di sé perché non si sa 
se ci sarà oppure se lo co
stringeranno a guardare le 
corse iridate In tv. Il giovane 

Brevi 

asso austriaco, che da anni 
corre per il Granducato del 
Lussemburgo, ha chiesto la 
cittadinanza del piccolo Pae
se del Benelux. La Fis ha 
pregato gli organizzatori dei 
•Mondiali» di iscriverlo sub 
judice e cioè con riserva: se 
non presenterà un passapor
to lussemburghese la sua 
Iscrizione sarà cancellata. La 
presenza di Marc Girardelli PIRMIN ZURBRIGGEN 

Oggi la Coppa Consiglio di fondo 
Fondisti di sei nazioni prenderanno parte domani a Brus-
son alla 32* edizione della Coppa Consiglio, che si dispu
terà sulia distanza dei 15 km. Al via saranno presenti gli 
azzurri, con Maurilio Oe Zolt in testa, che hanno recente
mente preso parte ai campionati mondiali di Seefeld. 
Mancheranno però gli svedesi, i finlandesi, i sovietici e i 
norvegesi. Prima della gara maschile si svolgerà la prova 
femminile sui 10 km. e quella juniores sui 15 km. Domani 
sono in programma le staffette femminili (3x5 km.) e 
maschili Ox lOkm) . 

Alain Jones torna alle corse 
L'ex campione del mondo Alain Jones ha annunciato che 
tornerà a correre, in formula uno al volante di una Lola 
Hart. Il pilota australiano ha firmato nei giorni scorsi un 
ricco contratto con una ditta alimentare statunitense. Il 
suo rientro dovrebbe avvenire 1*8 settembre in occasione 
del G.P. d'Italia. 

Lo sciopero dei giocatori argentini 
Continua lo sciopero dei calciatori argentini. Una nuova 
riunione avvenuta ieri al ministero del Lavoro fra le parti in 
conflitto (sindacato calciatori e Federcalcio) s'è conclusa 
con un nulla di fatto. Le parti, anzi, si stanno radicahzzan-
do sulle loro posizioni. Comunque sembra che il Boca 
Juniors stia cercando di raggiungere un accordo con una 
società nordamericana perla cessione in prestito di Rug-
geri e Gareca, che sono i pomi della discordia, per ovviare 
alla difficile situazione che s'è venuta a creare. I calciatori 

argentini sono in sciopero ormai da quindici giorni. 

A Torino triangolare di atletica 
Questi gli atleti convocati dai responsabili tecnici per il 
triangolare con Spagna e URSS in programma a Torino 
domenica prossima. Squadra maschile - 60: Ulto. Titti. 
Pavoni: 200: Simionato. Tilli; 400: Ribaud. Tozzi R.. 
Berteggia D.; 800: viali. Barsotti; 1500: Materazzi. Mei; 
3000: Corvo; 60 ost.: Tozzi G.. Fontecchio. Bertorchi; 
alto: Toso. Borghi; asta: Barella. Stecchi: lungo: Evangeli
sti. Piochi: triplo: Badinelli. Mazzucato: peso: Andrei. 
Montelatìci, Baroni. Squadra femminile - 60: Ferrian, 
Masullo; 200: Lanzini. Campana: 400: Rossi. Ratti: 800: 
Gini. Magenti L.; 1500: Brunet. Possami; 60 ost.: Par-
miggiani. Massarin; alto: Bonfiglioli. Fossati; lungo: Ca-
priotti, Pizzolato: peso: Maffeis. Milanese. 

Calcio: lutto per Alfredo Foni 
Martedì a Dublino, in occasione dell'amichevole Irlanda-
Italia. la nazionale azzurra giocherà con la fascia nera al 
braccio in segno di lutto per la morte di Alfredo Foni. 

Calcio: convocata l'Irlanda 
DUBLINO — La Federcalcio irlandese ha convocato i 
seguenti giocatori per la partita del S febbraio contro 
l'Italia: Portieri: Packy Bonner. Seamus McDonagh; Di
fensori: Chris Hughton. Mick McCarthy. Mark Lawren-
son. Kevin Moran. David O'Leary. Jim Beglin. Paul 
McGrath: Centrocampisti: Tony Greafish, Ronnie Whe-
lan. Uam Brady. Kevin Sheedy. Gary Waddock; Attac
canti: Frank Stapleton. Michael Robinson, John Bryne. 
Tony Gatvin. 

Impianti: perché debbono pagarli gli scommettitori? 

La schedina a mille lire 
può «rovinare» il Totocalcio 

La, proposta del ministro Lagorio convince Carraro ma non tutto 
il CONI - Il PCI resta contrario all'aumento - Le altre ipotesi 

Giova ritornare un mo
mento sul problema dell'au
mento della schedina a 1.000 
lire, tornato d'attualità du
rante la tavola rotonda sugli 
impianti, organizzata dal 
CONI e dall'Istituto per il 
Credito Sportivo. È utile ap
profondire la questione, an
che perché, nel suo Interven
to, Franco Carraro si è mo
strato molto convinto della 
bontà dell'ipotesi, formulata 
dal ministro Lagorio, di fi
nanziare Il piano straordina
rio (1.500 miliardi in cinque 
anni) di impianti sportivi at
traverso l'aumento della 
schedina da 350 a 500 lire la 
colonna (42,8% in più). 11 
provvedimento sarebbe ac
compagnato da altre misure, 
quali una diversa riparame
trazione delle percentuali 
per ciascuno del soggetti be
neficiati del Totocalcio: Il 
Monte premi passerebbe dal 
38% al 39%; Il prelievo del 
CONI dal 25.20% al 23,20%; 
quello dello Stato dal 24,80 al 
20,80%; la quota per II Credi
to sportivo si ridurrebbe dal 
4 al 3.40%. Ne deriverebbe 
così un fondo, alimentato 
da! 6% del Totocalcio, da uti
lizzare appunto per gli im
pianti. 

Questa soluzione — un ri
piego, aveva detto a suo tem
po Carraro — * stata escogi
tata perché II Tesoro ha op^ 
posto una fiera contrarietà 
ad un prelievo più consisten
te (tutto il 24jio% proponia
mo noi, così come altri parti
ti nelle proposte di legge già 
presentate) della quota del 
Concorso pronostici destina
ta all'erario. SI riconferma la 
sordità del Governo al pro-
bleml dello sport, ma si ri
nuncia anche ad una batta
glia politica. La proposta La
gorio non riesce addirittura 
ad uscire dalle secche del 
Consiglio del ministri, per
ché l'on. Goria sarebbe persi
no contrarlo all'ipotesi lega
ta all'aumento della schedi
na. 

Tanto rumore per 700 Im
pianti (sul quali, tra l'altro, 
regna un po' di confusione, 
se è vero che II ministro La
gorio Il assegna, secondo do
ve si trova a parlare, un gior
no al Comuni, un altro alle 
scuole, un altro ancora alle 
società sportive) in cinque 

anni, quando il Credito spor
tivo ne ha finanziati 1.178 
nei solo 1984. Diverso sareb
be un Intervento In larga mi
sura In conto interessile solo 
In parte in conto capitali per 
Impiantì gratuiti) per I mu
tui contratti da regioni ed 
enti locali per la costruzione 
di Impianti (leggi regionali e 
convenzioni regioni-credito 
sportivo). Una tale soluzione 
metterebbe veramente in 
moto un finanziamento po
deroso, capace di colmare le 
lacune territoriali e tipologi
che. Oppure impiegare, con 
questo contributo, il fondo 
già esistente del Credito 
sportivo, in modo da elargire 
ì mutui a costo zero. Per ri
tornare alla schedina, noi ri
badiamo la nostra opposizio
ne all'aumento. Il Presidente 
del CONI afferma che il pas
saggio dalle 100 alle 1.000 lire 
sarebbe facilmente assorbi
to, In quanto gli scommetti
tori avrebbero un incentivo 
dall'aumento del Montepre
mi. E tutto da dimostrare. 
Infatti, Il problema non può 
essere valutato soltanto in 
termini di previsione logico-
matematica; c'è una variabi
le, come dire, psicologica, 

Messico '86: 
le favorite 
di Falcao 

SAN PAOLO — Brasile, Fran
cia e Italia sono le squadre fa
vorite di Falcao per il «mondia
le* di calcio in Messico nel 
1986. Il giocatore della Roma, 
intervistato da alcuni giornali
sti a Campinas, dove prosegue 
il trattamento per recuperare 
dopo ' l'intervento chirurgico 
subito al ginocchio sinistro, ha 
detto: «Per le squadre europee 
le mie favorite sono Francia e 
Italia, alle quali aggiungo poi, a 
livello mondiale, il Brasile che 
in Spagna, nel 1982, è stato si
curamente quello che ha gioca» 
to il miglior calcio e che potrà 
schierare una nazionale fatta di 
giocatori molti esperti e rispet
tati in tutto il mondo. L'Italia 
ha una squadra giovane, ma 
forte, che comincia ad assimila
re bene gli schemi del suo tecni
co, Enzo Bearzot». 

imprevedibile. Come reagirà 
lo scommettitore? Rinunce
rà a giocare? Giocherà me
no? Preferirà il Totonero? 
Sono Imponderabili che non 
sappiamo quanto inquadra
bili in quel 15% di flessione 
delle colonne giocate previ
sto dagli -inventori* del nuvo 
meccanismo. Sarà proprio 
vero, come affermano l so
stenitori della proposta, che 
avremo un Montepremi più 
consistente o non capiterà, 
invece, che l'aumento dell'u
no per cento e quello della 
schedina potranno soltanto 
colmare le minori entrate 
per il calo deg'J scommetti
tori? Franco Carraro ha pure 
sostenuto che la naturale di
minuzione del sistemisti 
produrrà quote più alte (oggi 
13 e 12 rendono sempre me
no per la scientificità dei si
stemisti che si servono pure 
dei 'computer»), con conse
guente invogliamelo a ten
tare la sorte. Può essere vero, 
ma può pure capitare che l 
sistemisti si assottiglino tal
mente tanto da contrarre 
fortemente le entrate e, per
ciò, il Montepremi. Meglio, 
allora, per avere quote più 
alte, introdurre il «H». 

Sul piano del Totocalcio, 
paventiamo il pericolo di ro
vinare un meccanismo ben 
oliato e funzionante, che 
continua a produrre frutti 
copiosi per lo sport italiano. 
Sul piano politico più gene
rale. riteniamo che debba 
continuare — nel Parlamen
to. ora che le proposte di leg
ge fìnalmen te iniziano il pro
prio iter, e nel paese, cioè at
traverso l'iniziativa del mo
vimento sportivo — la batta
glia per un intervento «vero» 
dello Stato a favore dello 
sport e non con ti solito facile 
giochetto di far pagare gli 
utenti. 

Nedo Canetti 
P.S. — Un giornale sportivo 
romano ha pubblicato una 
singolare notizia, secondo la 
quale -negli ambienti del CO
NI» si sosterrebbe che «in que
sto momento l'ipotesi di un 
eventuale aumento è da esclu
dersi». Sarebbe interessante 
sapere se sono -ambienti» vici
ni a Carraro o lontani— 

a nostro avviso darebbe un 
tono tecnico più elevato agli 
slalom ma non sarà caldeg
giata da nessuno perché con-
Girardelli in gara ci saranno 
due posti in meno sul podio. 
Parliamoci chiaro: alle varie 
Federazioni interessa vince
re ed è più facile riuscirci se 
ci saranno meno rivali in liz
za. 

Vale la pena di ricordare 
un episodio. Al Campionati 
mondiali di atletica a Hel
sinki. due anni fa, il Tac 
(Track and field conferente, 
Federatletlca americana) 
iscrisse Syd Maree, un suda
fricano nero che viveva negli 
Stati Uniti per sfuggire all'I
solamento sportivo del suo 
paese e che aveva In corso 
una pratica di naturalizza
zione. La richiesta di Iscri
zione fu accettata - e nessu
no protestò nonostante che 
l'atleta fosse molto forte e in 
grado di conquistare una 
medaglia sul 1500 metri — 
perche 11 Tac potè dimostra
re che la domanda di cittadi
nanza esisteva. CI auguria
mo che la Fis agisca come la 
Iaaf e si accontenti cioè della 
prova che la domanda esiste 
e che 11 governo del Grandu
cato la stia esaminando. Syd 
Maree non aveva un passa
porto americano e fu acceta-
to. Speriamo che accettino 
anche Marc Girardelli. I due 

casi sono diversi ma la so
stanza sportiva è la stessa: 
due atleti che hanno 11 diritto 
sacrosanto di potersi espri
mere, dopo aver conquistato 
sul campo di gara 1 titoli per 
farlo, nel più impotante av
venimento che la loro disci
plina sportiva gli concede, il 
Campionato del mondo. -

Pirmln Zurbriggen 15 
giorni fa era In ospedale. Un 
chirurgo gli frugava il ginoc
chio sinistro per rappezzar
gli il menisco rotto dopo le 
terribili sollecitazioni di tan
te gare sulle velocissime pi
ste della discesa libera. Ieri 
ha sciato sul bellissimo trac
ciato della discesa Ubera — 
quello valido per la combina
ta, lungo 3430 metri — e ha 
realizzato 11 miglior tempo, a 
94,950 chilometri orari, da
vanti agli azzurri Danilo 
Sbardellotto e Michael Malr. 
Ha detto che il ginocchio non 
gli duole e siccome Pirmln è 
un ragazzo onesto c'è da cre
dergli. Auguriamoci che la 
forzatura, perché di forzatu
ra si tratta, non la paghi a 
caro prezzo. Il giovane elve
tico e profondamente reli
gioso, che Dio l'assista. 

Michela Figini esattamen
te un anno fa era una giova
ne sciatrice inslcura e trepi
da. SI sentiva dentro una for
za sconfinata che temeva di 
non saper esprimere. E pian

geva. Laconvlnsero, con 
amore e pazienza, che lei — 
Michela Figini — era sem
plicemente una giovane atle
ta In cerca di sé: «Alzati e cor
ri*. SI alzò e divenne campio
nessa olimpica. A Santa Ca
terina Valfurva ha realizzato 
Il miglior tempo nelle prove 
della discesa Ubera — la gara 
è prevista per domani — va
lida per la combinata. Ha di
stanziato di un secondo esat
to la connazionale Ariane 
Ehrat e di un secondo e un 
centesimo la giovanissima 
austriaca Sylvia Eder. A Mi
chela Figini potrebbe riusci
re l'impresa fantastica di 
conquistare tre medaglie 
d'oro. La più veloce delle az
zurre è stata Micaela Marzo-
la, un po' più veloce di Carla 
Delago. Ci hanno provato 
anche Paoletta Magoni, che 
sprizza agonismo, Daniela 
Zini e Maria Rosa Quario. 
Ma sul pendii della discesa le 
ragazze azzurre dello slalom 
è come se sciassero sulle uo
va. 

La combinata è una stra
na vicenda composta di due 
gare: discesa libera — su un 
tracciato più corto della pro
va effettiva che dà le meda
glie di specialità — e slalom. 
Ma sarà difficile che le slalo
mista che non sanno fare la 
discesa recuperino tra 1 pali 
stretti i sei-sette secondi che 

hanno perso. Michela Figini 
invece sa fare, e bene, anche 
lo slalom. 

La combinata quando 
nacque — tre anni fa a 
Schladmlng — sembrò vi
cenda tecnica di scarsi signi
ficati. Ma regala medaglie e i 
metalli preziosi nessuna fe
derazione può permettersi di 
ignorarli. Ed ecco che se ne 
Interessano personaggi co
me Michela Figini, Erika 
Hess, Pirmln Zurbriggen. 
Marc Girardelli, Roberto Er-
lacher, Franz Klammer, Pe
ter Luescher. L'unico a non 
volerne nemmeno parlare, 
perché convinto che fosse la 
pensata folle di qualche cer
vellone annidato nella Fis 
quasi o del tutto digiuno di 
sci, era Phll Mahre. Ma Phll 
Mahre, stufo di sciare e di es
sere strumentalizzato dagli 
organizzatori della Coppa, 
ha smesso e si è dato alle 
pubbliche relazioni. 

La prima gara, domani, 
sarà quindi la discesa Ubera 
della combinata sui 2532 me
tri della pista Cevedele a 
Santa Caterina Valfurva. 
Michela Figini li ha percorsi 
con la maestosità di un'aqui
la alla velocità tremenda di 
105, 110 chilometri orari. 
Quella pista è proprio un'au
tostrada. 

Remo Musumeci 

La rassegna dei veterani (22-30 giugno) presentata ieri da Nebiolo 

I «Master» di atletica a Roma 
con tanti «big» del passato 

ROMA — Seimila concorrenti 
di 100 nazioni parteciperanno 
al «Master» di atletica leggera 
(il «mondiale» dei veterani) che 
si terrà a Roma dal 22 al 30 giu
gno. Lo hanno annunciato ieri 
il presidente della FIDAL, Pri
mo Nebiolo, l'assessore comu
nale allo sport Bernardo Rossi 
Dona e Cesare Beccalli presi
dente del comitato organizza
tore. Al «mondiale» Master par
teciperanno atleti di età non in
feriore ai 35 anni per le donne e 
ai 40 per gli uomini. Si garegge-

rà in quattro stadi romani: 
Olimpico, Marmi, Farnesina, 
Acquacetosa. La manifestazio
ne si chiuderà con la maratona. 

Sono attesi a Roma oltre tre
mila atleti stranieri, tra cui uo
mini che hanno fatto storia nel 
mondo dello sport. Ci saranno 
il discobolo americano Al Oer-
ter, vincitore di quattro Olim
piadi, l'indimenticabile «gazzel
la nera» Wilma Rudolph, vinci
trice di tre medaglie d'oro pro
prio a Roma nel 1960 in occa
sione della Olimpiade. E anco
ra: il velocista Tommie «Jet» 
Smith, e il martellista Harold 

Connolly. Mancherà, invece, lo 
scozzese Duncan McLean che, 
già primatista mondiale dei 100 
metri nel 1901 corse i «Master» 
del 1977 all'età di 93 anni in 
16"5. 

•Una manifestazione di tale 
importanza — ha detto Nebio
lo — merita tutto l'impegno da 
parte della FIDAL • del CONI, 
per cui siamo ben lieti di ospi
tare a Roma questa edizione 
del «Master» che vedrà appunto 
gareggiare personaggi che dello 
sport nanno fatto ragione di vi
ta». 

L'assessore Rossi Doria, ha 

affermato che affluiranno nella 
capitale oltre 10 mila persone e 
ciò vuol dire che anche dal pun
to di vista turistico la manife
stazione riveste importanza 
economica: «Il comune di Roma 
— ha poi detto Rossi Doria — 
farà di tutto affinché a questi 
ospiti che verranno a Roma da 
tutto il mondo venga assicurata 
una permanenza adeguata. Per 
questo daremo all'organizza
zione tutta la collaborazione 
possibile per assicurare agli 
ospiti un tranquillo soggiorno». 

COMUNE DI VAIANO 
' PROVINCIA DI FIRENZE 

Avviso di gara 
Il Comune di Vaiano indirà una licitazione privata per l'esecu
zione dei lavori di costruzione della tubatura a media pressio
ne per la metanizzazione del comune di Vaiano. 
L'aggiudicazione avverrà con il metodo di cui all'art. 1. lette
ra a) della Legge n. 14 del 2-2-1973. richiamato all'art. 24 
punto 2, comma primo della Legge 8-8-1977. n. 584 am
mettendo altresì offerte in aumento ai sensi del'art. 1 della 
Legge n. '687 del 1984 che sostituisce l'art. 9 della Legge n. 
741/81. 
L'importo dei lavori a base d'asta ammonta a comples
siva L. 1.605.000.000 finanziato con mutuo concesso 
dalla Cassa Depositi e Prestiti di Roma. 
Il calcolo del tempo contrattuale per la decorrenza degli 
interessi c5 ritardato pagamento e per il rispetto dei termini 
previsti agli artt. 33. 34 e 35 del Capitolato generale appro
vato con D.P.R. n. 1063/1962 non tiene conto dei giorni 
intercorrenti tra la data di spedizione all'Istituto mutuante 
delle domande di somministrazione delle somme occorrenti 
e la ricezione del relativo mandato di pagamento presso la 
Tesoreria provinciale dì Firenze. 
Tempo utile di esecuzione, decorrente dalla data di consegna 
dei lavori: 480 giorni naturali e consecutivi. 
Saranno ammesse imprese riunite ai sensi degli artt. 20 e 
seguenti della Legge n. 584/1977 come modificato dalla 
Legge n. 687 deli'8-10-1984. 
Le richieste di partecipazione alta gara, redatte su carta 
bollata ed in lingua italiana, dovranno pervenire all'Ufficio 
protocollo di questo Comune, mediante lettera raccomanda
ta A.R.. entro il termine di giorni 21 dalla data (fi spedizione 
deli*avviso di gara alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità 
Europee ed alla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana 
che è avvenuta il giorno 15 gennaio 1985 per cui il termine 
scadrà il giorno 5 febbraio 1985 alle ore 14. 
Le richieste di partecipazione non vincoleranno l'Ammini
strazione comunale. 
Le imprese interessate dovranno dichiarare nella domanda di 
partecipazione: 
1) di trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui 
all'art. 27 della Legge n. 1 del 3-1-1978: 
2) efi essere iscritte all'Albo nazionale costruttori per la cate
goria 10/c e per importo adeguato per le imprese italiane. 
ovvero, per le imprese straniere, dì essere iscritte in Albo o 
lista ufficiale di Stato aderente alla CEE e che tale iscrizione 
è idonea a consentire l'assunzione dell'appalto; 
3) di non trovarsi in alcuna delle condizioni che comportino 
l'impossibilità di assunzione di appalti prevista dada Legge 
13-9-1982 n. 646. così come modificata dalla Legge 
12-10-1982 n. 726 e 23-12-1982. n. 936: 
4}di disporre della capacità economica dimostrabile con ido
nea dichiarazione bancaria secondo quanto previsto dall'art. 
17 lettera a) e e) della citata Legge 584/77; 
5) (fi essere in possesso dei requisiti necessari alla esecuzio
ne dell'appalto riguardo all'attrezzatura, mezzi d*opera, equi
paggiamento tecnico, nonché adeguatezza deD'organico dal 
punto dì vista qualitativo e quantitativo di cui l'impresa 
disporrà per l'esecuzione dei lavori stessi secondo quanto 
previsto dar art. 18 tenere a), b), e), d) ed e) della Legge 
8-8-1977. n. 584. 
Le Imprese dovranno essere in grado (fi provare e documen
tare quanto dichiarato. 
L'Ente appaltante spedirà gli inviti a presentare offerta entro 
35 giorni dalla data di invio del bando all'ufficio delle pubbli
cazioni ufficiali delle Comunità europee. 
Copia del presente avviso sarà affissa all'Afeo pretorio del 
Comune e pubblicata sui quotidiani a maggiore diffusione 
regionale. 
Par informazioni rivolgersi a: Comune di Vaiano • Ufficio 
tecnico oppure Ufficio segreteria. 

Vaiano, 15 gennaio 1985 IL SINDACO 

COMUNE 
DI OPPIDO LUCANO 
UFFICIO TECNICO - PROVINCIA DI POTENZA 

IL SINDACO avvisa 
che presso la segreteria di questo Comu
ne sono depositati in libera visione, per 
20 giorni consecutivi, gli atti del progetto 
di 

Piano delle aree per gli insedia-
menti produttivi (P.A.I.P.) 

del Comune di Oppido Lucano, adottato 
con delibera consiliare n. 71 del 14 otto
bre 1984. 

IL SINDACO Giuseppe Basilio 

COMUNE 
DI ROGGIANO GRAVINA 

PROVINCIA DI COSENZA 

IL SINDACO rende noto 
che questa Amministrazione intende appaltare con il 
sistema della licitazione privata, ai sensi dell'art. 1. 
lettera D della legge 2 febbraio 1973, n. 14. i lavori 
di sistemazione della strada Acquafetida-Tri-
gnetto*Scalo Tarsia 1* e 2* lotto. 
Prezzo a base d'appalto L. 599.428.573. 
Le drtte in possesso dei requisiti di legge possono 
inoltrare istanza in bollo, per essere invitate, entro 
10 giorni dalla pubblicazione del presente avviso. 
Roggiano Gravina, 29 gennaio 1985. 

L'ASSESSORE Al LL.PP. 
don. Antonio Picarelli 

IL SINDACO 
P.A.A. Tarsitano 

COMUNE DI VAZZANO 
PROVINCIA DI CATANZARO 

Avviso di licitazione privata 
Qua no Ente d n a procadara «a» fcnwiooa privata par rapporto dai 
••guanti lavori: 
a) Trasformaziona. aiiwnudwrtamamo ad ampiamente impiamo d**rì-
gaoona a vaia <W Ruma «Scornari». in agro * Vazzano 

Importo lavori a bea* «Tasta L. 4S1.369.000 
bltenpianto d*irriojaàona dai tarrani dcaa vaiata drt fiumt «Mesfena». in 
agro di Vazzano 

Importo lavori a baaa «ratta L. 1.S4S.422.S00 
La aXNailona di cui al punto a l aara asparita col aistama di cai 
aTar t . 1 amara a) data topo» 2 febbraio 1S73 n. 14. 
La Kcitaiiona di cai al patito b) sarà asparita con 11 
aTar t . 1 tettava d) «afta lago* 2 febbraio 1973 n. 14. 
CNunejwa vi abbia mtarasaa a i 
a h attori par cataporia a Importi aspra precisati, pub chiadsrs a 

Enta di aaaara invitato, con saparata domanda in i 
101 

La damando di I 
a/aasto Cntn. 
V a n a n i . S pannato 1 f * S 
• . SCQHETAWO COMUNALE 

• para non sono 

R.8MDACO 
Da 

COMUNE DI TUFO 
• AVELLINO 

AVVISO DI DEPOSITO 
DEL PIANO REGOLATORE GENERALE 

Il sindaco vista la legge statale 17 agosto 1942, n. 1150 
e la legge regionale 20 marzo 1982 n. 14 e loro successi' 
ve modificazioni ed integrazioni 

dà notizia -
dell'avvenuto deposito presso la segreteria del comune 
del progetto di piano regolatore generate, della delibera
zione consiliare n. 110 del 13.11.1984 integratadalla 
deliberazione consiliare n. 149 del 20.12.84, divenute 
esecutive a norma di legge, e della istanza rivolta al 
presidente dell'Amministrazione provinciale di Avellino. Il 
piano regolatore generale Ò costituito da n. 12 etementi di 
progetto; detti atti, insieme agli elaborati relativi allo stu
dio geologico tecnico del territorio comunale di Tufo, 
rimarranno depositati nella segreteria del Comune a libera 
visione del pubblico per 30 giorni consecutivi, compresi I 
festivi, decorrenti dalla data di pubblicazione del presente 
avviso sul Bollettino ufficiale della Regione Campania con 
il seguente orario: da lunedì a venerdì: dalle ore 10 alle ore 
13 il sabato e i giorni festivi: dalle ore 10 alle ore 12; 
durante il periodo di deposito di detti atti e nei 30 giorni 
successivi chiunque vorrà porre osservazioni o proposte, 
dovrà presentarle in duplice copia, di cui una in compe
tente carta da bollo, nelle ore indicate, al protocollo della 
segreteria, che ne rilascerà ricevuta. Detto termine ò pe
rentorio; pertanto le osservazioni o proposte presentate 
oltre tale termine non saranno prese in considerazione. 

Il Segretario comunale 
dott. Donnarumma Nunzio 

Il Sindaco 
prof. Francesco Nig-o 

COMUNE 
DI CANOSA DI PUGLIA 

PROVINCIA DI BARI 

IL SINDACO 
visto l'art. 7 della legge 8 ottobre 1984, n. 687 

rende noto 
che questo Comune intende appaltare, mediante licitazio
ne privata da esperirsi con il sistema previsto dall'art. 1 
della lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14, i lavori 
di Ampliamento della rete di pubblica illuminazione 
dell'abitato. L'importo dei lavori a base d'asta è di L. 
160.456.862. 
Gli interessati, con istanza in bollo, potranno chiedere di 
essere invitati alla gara entro dieci giorni dalla pubblica
zione dell'avviso nel presente quotidiano. 
La richiesta di invito non è vincolante per l'Amministra
zione. 

IL SINDACO dott. Salvatore Paulicelli 

Comune d i Alessandria 
Avviso di licitazioni private 

Questo Comune bandirà licitazioni private per l'aggiudica
zione dei seguenti appalti: 
1) Costruzione marciapiedi, cordonate, massieejate, ecc. 
per la rete stradale interna nella zona 1 4 - 2 " lotto 
Importo base: L 1 .174.339.851. ^ 
2) Bitumatura della rete stradale intema nella zona 14 *2 * 
lotto. 
Importo base: L. 649 .490 .013 . 
Le offerte dovranno essere espresse in ribasso e l'aggiu-
òlcazione avverrà secondo la procedura prevista all'art. 1 
lett. e) della legge 2 febbraio 1973 n. 14. 
Non saranno ammesse offerte in aumento. 
Le richieste di invito alle singole gare, indirizzate all'Uffi
cio Contratti, devono essere inviate entro dieci giorni 
dalla pubblicazione del presente avviso. 

IL SEGRETARIO GENERALE IL SINDACO 
C. Mazzetta F. Barrerà 

COMUNE DI NICHELINO 
PROVINCIA DI TORINO 

Avviso di gare d'appalto 
Si rende noto che, ai sensi dell'art. 7, legge 8-10-1984, 
n. 687 . il Comune di Nichelino intende appaltare, me
diante esperimenti di licitazione privata, i lavori di: 
a) Costruzione loculi nel cimitero del capoluogo Iscri
zione A.N.C. Cai. 2* 

Importo base d'asta U 1.122.148.261 
b) Sistemazione viabile delle vie AMghieri. Cecchi. 
Mameli ecc. Iscrizione A.N.C Cat. 6* 

Importo base d'asta L. 290.066.702 
e) Prolungamento e innesto detta via MOsno su via 
Superga Iscrizione A.N.C. Cat, 6* 

Importo a base d'asta U 88.641.930 
d) Interventi per la sicurezza dette scuole Iscrizione 
A.N.C. Cat. 5 f 

Importo a base d'asta L 401.530.717 
Le licitazioni private saranno esperite con 1 metodo dette 
offerte segrete a termini del'art. 1 lettera a) detta legge 2 
febbraio 1973. n. 14. 
Le imprese interessate, in possesso dei requisiti necessa
ri. possono chiedere di essere invitate atte singole gare 
con separate istanze, redatte in carta legale, che dovran
no pervenire al'Lrfficio Pianificazione di questo Comune 
non oltre il 10* giamo data data di pubbttcazione de) 
presente avviso. 
La richiesta d'invito non vincola l'Amministrtuione Comu
nale. 
•NicrteBno, 23 gennaio 1985 

IL SINDACO: Luciano Braga 

Unità Socio-Sanitaria 
Locale n. 70 - Alessandria 

AVVISO DI ISCRIZIONE 
ALL'ALBO DEI FORNITORI 

'Le imprese che desiderano essere 
iscrìtte all 'Ai» dei Fornitori di beni 
e/o servìzi occorrenti afl'U.S.S.L n. 
70 di Alessandria sono invitate a ore* 
sentare apposita domanda che dovrà 
essere compilata e corredata in base 
alle istruzioni da richiedersi a: 
U.S.S.L. n. 7 0 - Servizio Tecnico-
Economale - Via Testore. 19 -
15100 Alessandria 

IL PRESIDENTE 


